

Entwicklung 1. Männermannschaft

Nach dem Rückzug aus der Oberliga 2019 stand ein großer Umbruch an.

Die erste Aufgabe bestand darin, ein Team zu formen, welches das große Ziel Wiederaufstieg ermöglichen kann.

Für viele Spieler war es eine ganz neue Erfahrung, selbst Verantwortung übernehmen zu müssen. Entscheidungen zu treffen für sich und andere, stellte in der Entwicklung die größte Herausforderung dar.

Es bestand zudem die Erwartung an eine erste Männermannschaft der BSG Wismut Gera, einen Fußball zu spielen, der nicht nur erfolgreich ist, sondern auch eine ganz klare Handschrift trägt. Dieses gelang der jungen Mannschaft immer wieder auf sehr beeindruckende Art und Weise.

Leider fehlte in der ersten Saisonhälfte 19/20 noch die Konstanz und man musste immer wieder mit Rückschlägen umzugehen lernen. Daraus entwickelte sich gerade in der Wintervorbereitung ein starkes Wir-Gefühl. Doch konnte die Mannschaft diese neu gewonnene Stärke leider nicht oft zeigen durch den 1. Lockdown.

Nach dem Rückschlag, nun doch nicht Oberliga spielen zu dürfen, war zu Beginn der Saison 20/21 der Fokus bei allen klar gesetzt. Die Verstärkungen schafften eine neue Stabilität, Konkurrenzkampf und Flexibilität, auch wenn man es leider nicht geschafft hat, alle jungen Spieler trotz ihres Potentials im Verein zu halten.

Im Anschluss an eine harte und schwierige Vorbereitung, gelang eine überzeugende bisherige Saison ohne Punktspielniederlage. Als einziger negativer Punkt bleibt das frühe Ausscheiden aus dem Pokal zu verzeichnen.

Das Hauptziel heißt Oberliga, aber auch jungen Spielern eine Perspektive und ein leistungsorientiertes Umfeld zu schaffen und so die Zukunft zu sichern und die Oberliga auf Dauer in Gera zu ermöglichen.